

# Julie Martin, passionnée par les chiens, a ouvert une pension canine

Elle a grandi en ayant toujours des chiens comme animaux de compagnie. Après avoir passé un bac pro canin-félin, c'est donc tout naturellement qu'elle a monté son entreprise de pension canine, faisant de sa passion pour cet animal son métier.

**J**ulie Martin, 19 ans, s'est installée à Merlas en avril dernier et a commencé son activité en juillet. Très attachée à la Chartreuse, elle a trouvé dans cette petite commune son havre de paix.

Diplômée d'un Bac professionnel canin-félin en alternance, Julie a effectué de nombreux stages chez des éleveurs, vétérinaires, refuges et pensions canines.

Elle a vu beaucoup de pensions où les chiens étaient enfermés à longueur de journée, c'est pourquoi elle s'était toujours dit que le jour où elle ouvrirait sa propre pension, les chiens pourraient entrer et sortir à leur guise. Elle est très attachée au bien-être animal.

«Chez moi, les chiens s'amusent autant que chez eux. Ils sont heureux. À la pension, ils sont en vacances et ceux qui reviennent sont ravis. Ils adorent! Pour moi, c'est chouette, ils me font des fêtes!»

Les chiens disposent d'un grand parc sécurisé de 4 000 m<sup>2</sup>, d'un étang pour jouer dans l'eau, d'un grand tunnel et de box chauffés en hiver, avec un accès ouvert sur le parc et fermé la nuit. Les



**Julie Martin a ouvert la pension des Bergers de Loscane en juillet dernier.**

maîtres reçoivent même des vidéos de leur chien pour les rassurer.

Le bilan de ces cinq premiers mois d'activité est rassurant pour la jeune femme. Cet été, la pension était complète et elle a régulièrement de nouveaux protégés pendant les vacances et les weekends, sans compter ceux qui viennent régulièrement.

Julie fait également par passion de l'élevage de beaucerons. Elle a grandi avec cette race de chiens, qui sont pour elle des animaux de compagnie, de travail, calmes et très proches de l'homme. Elle vend en France et à l'étranger.

«Ma priorité est le bien-être de mes chiens, qui sont avant tout mes compagnons de vie, partageant avec moi vacances, sport et loisirs. Je mets un point d'honneur à produire des chiots de qualité, en bonne santé, équilibrés et bien socialisés. J'ai donc fait le choix de les garder jusqu'à l'âge de trois mois, et non deux, afin de leur offrir un programme de socialisation complet et adapté à leur développement», explique la jeune femme.

● **Pascale Lagier**

Contact:  
desbergersdeloscane@gmail.com